Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 20 de junio de 1963 por la que se dispone el cess del Teniente de la Guardia Civil, don Julio Faguas Cunat, en la Frimera Compania Moril de Instructores de la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial.

Ilmo Sr.: Por haber sido promovido al empleo de Capitan reintegrarse a la Dirección General de la Giurdia Civil el

y reintegrarse a la Direccion General de la Guardia Civil el Teniente de la misma don Julio Faguas Cuñat.

Esta Presidencia del Goblerno, de conformidad con la propuesta de V I y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones lecule, vigentes, ha tenido a bien disponer su cese en la Primera Compania Móvil de Instructores de la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial.

Lo que participo a V. I, para su conocimiento y efectos procedentes.

procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid. 20 de junio de 1963.

CARRERO

Ilmo, Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 22 de junio de 1963 por la que se dispone el cese del Guardia segundo de la Guardia Civil, don Juan Martin Rojas, en la Segunda Compañía Movil de Instructores de la Guardia Territorial de la Region

Ilmo. Sr.: Accediendo a la petición formulada por el Guardia segundo de la Guardia Civil don Juan Martin Rojas, Esta Presidencia del Guolerno, de conformidid con la propuesta de V. I. y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones legales vigentes, ha tenido a bien disponer su cese en la Segunda Compañía Móvil de Instructures de la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial, con efectividad de 16 de agosto próximo, dia siguiente al en que cumple la licencia reglamentaria que le fué concedida.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 22 de junio de 1963.

CARRERO

Ilmo, Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 24 de junio de 1963 por la que se dispone el cese del Agente don Rajael Perez Garcia en la Policia Territorial de la Provincia de Sahara.

Ilmo, Sr.: Accediendo a la petición formulada por el Agente don Rafael Pérez Garcia.

Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V. I. y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones legales vigentes, ha tendo a bien disponer su cese en la Policia Territorial de la Provincia de Sahara.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes

procedentes

Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 24 de junio de 1963.

CARRERO

Umo. Sr. Director general de Placas y Provincias Africanas.

RESOLUCION de la Dirección General del Instituto Geo-gráfico y Catastral por le que se disponen ascensos de escala y en comisión en el Cuerpo Nacional de Topo-grafos Ayudantes de Geografía y Catastro en vacante producida por jubilación de don Isaac García Montoya,

Ascensos de escala:

A Topógrafo Ayudante Mayo: Jefe de Administración civil de primera clase, con el sueldo anual de 28,800 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Juan Dorado Novo.

A Topografo Ayudame Mayor, Jete de Administración civil de segunda clase, con el sueldo anual de 27,000 pesetas, más do: mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don

doi mensualidades extraordinarias acumulantes ai mismo, don Luis Domingo Gomez Guijo.

A Topografo Ayudante Principai. Jete de Administración civil de tercera clase, con el sueldo anual de 25.290 posetas, mus dos mensualidades extraordinarias acumulantes al mismo, don Lorenzo Leiro Fernández y con antibiledad de 11 de mayo del corriente año, fecha de su ascenso en comisión. Ascenso en comisión:

A Topógrafo Ayudante Principal, Jefe de Administración civil de tercera clase, con el sueldo anual de 25.000 pesetas, mas dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo,

don José Meras Cambronero.

A Topógrafo Ayudante Principal, Jefe de Negociado de primera clase, con el sueldo anual de 20,529 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Agustin Izquierdo Cotorruelo

Ascenso en comisión:

Ascenso de escala:

A Topografo Ayudante Principai, Jeir de Negociado de pri-mera clase, con el sueldo anual de 20,320 pesetas, más dos men-sualidades extraordinarias acumulables al mísmo, don Lorenzo Latorre Lamuela

Los anteriores ascensos se entenderan conferidos con antigüedad de 4 de junio del año en curso, a excepción del que ya estaba ascendido en comisión.

Lo digo a V. S. para su conscimiento y efectos Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid. 4 de junio de 1963 - El Director general. Vicente

Sr. Ingeniero Jefe de la Sección septima (Personal).

RESOLUCION de la Dirección General del Instituto Geo-gráfico y Catastral por la que se declara jubilado en el Cuerpo Nacional de Toporralos Aundantes de Geografia y Catastro, por haber cumplido la edad revlamentaria, a don Isaac Garcia Montoja

Habiendo cumplido el día 3 de junio del corriente año la edad reclamentaria de jubilación el Topógrafo Ayudante Mayor de Geografía y Catastro, Jefe de Administración civil de primera clase, don Isaac Garcia Montoya.

Esta Dirección General, en virtud de lo dispuesto en la Ley de 27 de diciembre de 1934, en el vigente Reglamento de Casea Pasivas y en el Decreto de 15 de junio de 1939, ha tenido a bien declararle jubilado en dicha fecha, con el haber que por clasificación le corresponda.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos Dios guarde a V. S. muchos años,
Maarid, 4 de junio de 1963 -El Director general, Vicento Puyal

Sr Ingeniero Jete de la Sección septima (Personal)